



Comunicado Especial de Solidaridad con Panamá

San Pedro, Cayo Ambergris, Belize, 16 de diciembre de 2010

Los Jefes de Estado y de Gobierno de países del Sistema de la Integración Centroamericana presentes en el marco de la Cumbre del SICA expresan su profunda solidaridad al Pueblo y al Gobierno de la República de Panamá, en virtud de las inundaciones que recientemente han cobrado la vida de al menos once personas, dañado infraestructura pública y habitacional, así como áreas de cultivo en este hermano país.

De igual manera, los mandatarios desean extender deseos de pronta recuperación a las miles de personas afectadas y formulan votos para que el Gobierno de la República de Panamá continúe desarrollando sus labores de rescate, asistencia humanitaria y reconstrucción de manera efectiva y para que no se repitan estos lamentables acontecimientos.